



Ullmochelug 13-X-94 cultura A.27. *RCF 8281*

● LIBRO Obra se complementa con 36 fichas de aves chilenas

Revuelo de pájaros...

A Héctor Hidalgo no le bastó con observar los pájaros y admirarlos. Sólo cuando concretó el proyecto "La pajerera de Samuel Encino" se sintió satisfecho. Porque responde a un llamado del corazón, de esos que ponen contentos cuando surgen como un sueño y resulta más hermoso de lo imaginado.

NI UNA sola página, de las 72 que tiene el libro, fue pensada comercialmente. "Es por eso que no hemos hecho un lanzamiento oficial. Sino que hemos ido directamente al público que nos interesa, yendo a cada colegio y conversando directamente con los niños", explicó el editor, Carlos Cociña.

La calidad y contenido de esta obra, que está a la venta en librerías desde hace dos meses, la convirtieron en uno de los textos escogidos para el programa de fomento de la lectura del Ministerio de Educación (MECE), de este año. Gracias a esta distinción "La pajerera de Samuel Encino" estará en las bibliotecas de las escuelas de todo el país.

HÉCTOR HIDALGO se impresiona con el éxito que ha tenido este libro definido como bello y mágico por quienes han tenido acceso a él y que integra ciencia y literatura en perfecta armonía. "Empieza con un relato, que es la decisión valiente de un hombre de asu-

Obra "La pajerera de Samuel Encino" fue puesta en circulación por Arrayán Editores

mir la responsabilidad de reconocer un sueño y trabajar por lograrlo, que es construir esta pajerera gigantesca. Más tarde me entusiasmé con la idea de incorporar una selección de pájaros chilenos con su explicación".

Para concretarlo tuvo que investigar durante cuatro meses y el resultado se convirtió en 33 especies brevemente explicadas y acompañadas de una hermosa ilustración. Y asegura que Francisco Ramos, el autor de los dibujos, se sometió a acuciosas investigaciones para darles la exactitud necesaria. "El costo de esta edición fue muy alto por el tipo de ilustraciones que requería. Pese a que no es un libro ostentoso creo que es de gran calidad", aseguró Carlos Cociña.

EL AUTOR confiesa que lo escribió "para él". "Comunicándome logré comunicar a otros. Es un libro auténtico y eso le da veracidad, porque el tema de la ecología está muy de moda y es fácil encontrar libros que han sido creados con las intenciones de vender".

El 28 de octubre, Héctor Hidalgo visitará su tierra natal, San Fernando, para dar inicio a un recorrido por regiones. Quiere estar en contacto con el lector y de esta manera cumplir lo mejor posible con su responsabilidad: trabajar por su sueño ya realizado.

POR *Ministerio de Educación* acogió el texto para su programa de fomento a la lectura.

Revuelo de pájaro -- [artículo].

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1994

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Revuelo de pájaro -- [artículo]. il.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)